



CEDIDA

Trabajadores de Cosayach y autoridades se reúnen por situación de “Negreiros”

Una nueva reunión sostuvieron las autoridades de Gobierno con los representantes de los trabajadores sindicalizados y no sindicalizados de Cosayach en relación al futuro de la faena Negreiros, cuya Declaración de Impacto Ambiental (DIA) fue rechazada por incompatibilidad territorial en relación con los usos de suelo establecidos para la zona definido por el Plan Regulador Intercomunal costero.

La instancia estuvo liderada por la delegada

presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo, acompañada por el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo, y el seremi de Trabajo y Previsión Social, Ignacio Prieto, quienes explicaron detalles de los motivos que llevaron al rechazo de la DIA por parte del Servicio de Evaluación Ambiental y expusieron alternativas para enfrentar un eventual cierre de la faena tras escuchar las inquietudes de los trabajadores.

Mauricio Peralta, presi-

dente del Sindicato N°6 de Cosayach, aseguró tras la reunión que se quedó con la buena disposición de las autoridades: “Se agradece que nos contacten para tener estas reuniones, pero hay que seguir porque esto no va a acabar ahora. Es bueno que se esté dando pie a todo, a que se trabaje en todas las áreas involucradas y que los seremis tengan la disposición de avanzar”.

La delegada provincial del Tamarugal, Camila Castillo, afirmó que logra-

3

reuniones lleva la Delegación Provincial con los dirigentes y trabajadores de Cosayach.

ron “acercar algunas posiciones que nos permitan establecer un espacio de diálogo y de trabajo en conjunto, que nos permita hacer frente ante la eventualidad del cierre de la faena”.

SEA RECHAZÓ EL PROYECTO “NEGREIROS” HACE UNA SEMANA.